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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cinco 

minutos del día diecinueve de mayo del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 21 de abril del corriente.  

 



 

 Por la Presidencia se solicita incluir como puntos del 

orden del día para ser tratados por esta comisión debido a su 

urgencia y que no figuraban como punto del orden del día; 

acordándose por unanimidad incluir entre los asuntos del 

orden del día el “Avilacine” y “la propuesta de ampliación de 

la caducidad de los bonos anuales de uso individual de la 

piscina cubierta y pistas de atletismo adquiridos durante los 

últimos meses”, y remitir directamente a la Junta de Gobierno 

de la próxima semana el pliego de organización y gestión del 

CSN*** de Ávila y el pliego de explotación del quiosco-bar 

sito en la piscina de verano de la Ciudad Deportiva Municipal 

Zona Sur. 

 

  

2º.- PROPUESTA CAMPAÑA “LEE SEGURO” 2021 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

propuesta Campaña “Lee seguro”, así como el presupuesto de 

realización de la misma que asciende a la cantidad de 200 €. 

 

 Por la Archivera-Bibliotecaria se informa que este año 

no se sacarán las casetas a la calle. 

 

 D. Josué Aldudo considera que no sacarlas este año es 

acertado, pero que se debería hacer todo lo posible para 

sacarlas al año que viene. 

 

 En estos momentos se ausenta Dª. Sonsoles Guillén Ruiz-

Ayúcar. 

 

  

3º.- CINEFÓRUM ÁVILA VERANO 2021 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado Cinefórum Ávila verano 2021, que tendrá 

lugar los días 24 de junio (Palacio de los Verdugo), 8 de 

julio (Palacio Superunda), 22 de julio (Palacio Núñez Vela), 

5 de agosto (Palacio Polentinos), 19 de agosto (Episcopio) y 

9 de septiembre (Palacio de los Verdugo), así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 4.620 €.  

 

 El Concejal de Cultura manifiesta que algunas fechas y 

espacios aun no son definitivos y que se cuenta con la 

colaboración de Coca-Cola y Cines Estrella. 

 



 

 D. Josué Aldudo pregunta en qué consiste la colaboración 

de Cines Estrella y Coca-Cola; a lo que contesta D. Ángel 

Sánchez que en regalar palomitas y coca-cola en las sesiones. 

 

 

4º.- MUESTRA DE FOLKLÓRE 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado Muestra de Folklore 2021 que tendrá lugar 

durante los meses de junio y agosto, en el Episcopio y los 

barrios anexionados, en colaboración con la Concejalía de 

Turismo, así como el presupuesto de realización de la misma 

que asciende a la cantidad de 60,5 € en concepto de 

cartelería.   

 

 El Concejal de Cultura comenta su intención de hacerlo 

en la calle incluido los barrios anexionados y que es una 

actividad que se realiza en colaboración con la Concejalía de 

Turismo que es la que abona el coste de la actividad. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta que si cuando se refiere a la 

calle es la patio del Episcopio; a lo que contesta D. Ángel 

Sánchez negativamente, ya que su intención es hacerlo en 

plazas como el Grande, el Chico, etc… 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta cuál es el coste del 

proyecto; a lo que contesta el Concejal de Cultura que lo 

desconoce porque es un convenio de turismo; replicando Dª. 

Jacqueline Martín que desearía conocer el coste, por lo que 

ruega que les informe al respecto. 

 

 

5º.- PETICIÓN ACTUACIONES TEATRALES SEGUNDO SEMESTRE 2021 EN 

COLABORACIÓN CON LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN. RED TEATROS 

   

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, las 

representaciones solicitadas a la Junta de Castilla y León 

dentro del programa de red de teatros para realizar en Ávila 

durante el segundo semestre del año 2021 que tendrán lugar 

los días 13, 14, 19, 20, 21, 25, 26, 27 y 28 de noviembre, en 

el Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte”, con un 

presupuesto total de 51.522,01 €, de los cuales la Junta de 

Castilla y León abonará con cargo al Convenio de la Red de 

Teatros para el segundo semestre la cantidad de 17.000 € y el 

Ayuntamiento los 34.522,1 € restantes. 

 



 

 D. Josué Aldudo manifiesta que la propuesta le parece 

bien, pero solicita que se valore hacer la actividad en otro 

sitio, ya que la sonoridad del Centro de Congresos y 

Exposiciones no es buena y además cobran por su uso una 

cantidad importante. 

 

 

6º.- FESTIVAL INTERNACIONAL DE LITERATURA EN ESPAÑOL DE 

CASTILLA Y LEÓN 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

colaborar con el Festival Internacional de Literatura en 

Español, organizado por la Junta de Castilla y León, que 

tendrá lugar del 18 de junio al 4 de julio, con la cesión 

gratuita del Auditorio Municipal de San Francisco el día 19 

de junio, como sede del festival en Ávila, para dos charlas 

sobre el origen de la mística. 

 

 

7º.- GRUPOS MUSICALES MAYO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto de actuación de grupos musicales los días 27, 28 y 

29 de mayo, en el recinto ferial, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 1.331 €.  

 

 

8º.- HOMENAJE A IGNACIO ECHEVERRÍA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado acto homenaje a Ignacio Echeverría “El 

héroe del monopatín” consistente en el descubrimiento de la 

placa que dará nombre a la pista de patinaje de la ribera del 

Adaja y la presentación del libro “Así era mi hijo Ignacio: 

el héroe del monopatín” en el Auditorio Municipal de San 

Francisco, así como el presupuesto de realización del mismo 

que asciende a la cantidad de 60,5 € en concepto de 

cartelería que se abonará desde cultura y la placa y el 

obsequio a la familia consistente en un monopatín 

serigrafiado que abonará la Concejalía de Deportes.   

 

 

  



 

9º.- PETICIÓN CESIÓN GRATUITA AUDITORIO 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

cesión gratuita del Auditorio Municipal de San Francisco a D. 

Pablo Sáez Somoza, para la realización de un concierto 

gratuito de piano el día 30 de mayo, a las 19,30 h. 

 

 

10º.- PROYECTO JORNADA DEPORTIVA 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto de jornada deportiva que tendrá lugar el día 5 de 

junio, en la Ciudad Deportiva Municipal zona sur, el Complejo 

deportivo “Manuel Sánchez Granado”, el Pabellón Municipal de 

San Antonio y el Centro de Usos Múltiples “Carlos Sastre”.  

 

  D. Josué Aldudo manifiesta que aparte de inscribirse 

los niños por la plataforma debería de darse la opción de que 

también lo hicieran a través de los clubes, haciéndoles así 

participes; a lo que le contesta el Director de Instalaciones 

Deportivas que se ha programado así para una mayor 

coordinación; así como para que se inscriban por instalación 

y evitar desplazamientos, pero que como se va a tener una 

reunión con los colaboradores se puede hablar. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta si la actividad va a costar los 

2.400 € que está presupuestado; a lo que le contesta D. José 

Carlos Cubillo que posiblemente menos, ya que cada 

instalación tiene su equipamiento y al no darse ningún regalo 

ni bebida se gastará muy poco. 

 

 

11º.- BASES POR LAS QUE SE REGULAN LAS CONVOCATORIAS PARA LA 

CONCESIÓN DE SUBVENCIONES POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

DESTINADAS A CLUBES, ASOCIACIONES, FUNDACIONES, DELEGACIONES 

PROVINCIALES DE FEDERACIONES DEPORTIVAS DE CASTILLA Y LEÓN O 

AGRUPACIONES REGLAMENTARIAMENTE INSCRITAS EN EL REGISTRO DE 

ENTIDADES DEPORTIVAS DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, las bases por las que se 

regulan las convocatorias para la concesión de subvenciones 

por el Excmo. Ayuntamiento de Ávila destinadas a clubes, 

asociaciones, fundaciones, delegaciones provinciales de 

federaciones deportivas de Castilla y León o agrupaciones 



 

reglamentariamente inscritas en el registro de entidades 

deportivas de la Junta de Castilla y León. 

 

 Dª. Jacqueline Martín se muestra favorable a las bases 

aunque le preocupa que no sean objeto de la subvención la 

realización de campus y actividades ordinarias, lo que impide 

a algunos clubes que alquilan las instalaciones acceder a las 

mismas; a lo que le contesta el Concejal de Deportes que se 

está valorando mantener la palabra ordinarias. 

 

 D. Josué Aldudo considera que hay que tener en cuenta 

que si se cobran inscripciones por la realización de 

actividades es una vía de financiación, por lo que si se pide 

subvención sería una doble financiación y por lo que conoce 

en otros lugares las actividades por las que se cobra no se 

subvencionan. 

 

 D. Félix Meneses considera que estas bases son un marco 

normativo y por lo tanto el objeto de la subvención y las 

matizaciones que se consideren se pueden incluir en la 

convocatoria. 

 

 

12º.- AVILACINE   

  

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó, 

favorable, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, la concesión de una 

subvención nominativa por importe de 10.500 € a Eñe 

Creativos, S.L. para la realización del 10º Festival de 

Cortometrajes Ciudad de Ávila “Avilacine”. 

 

 

13º.- PROPUESTA DE AMPLIACIÓN DE LA CADUCIDAD DE LOS BONOS 

ANUALES DE USO INDIVIDUAL DE LA PISCINA CUBIERTA Y PISTAS DE 

ATLETISMO ADQUIRIDOS DURANTE LOS ÚLTIMOS MESES  

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó, 

favorable, por unanimidad de los miembros presentes, la 

ampliación de la caducidad de los bonos anuales de uso 

individual de la piscina cubierta y pistas de atletismo 

adquiridos durante los últimos meses. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta si se están contemplando 

algunas reclamaciones de las que tiene conocimiento; a lo que 

le contesta el Director de Instalaciones Deportivas que se 

está bonificando en tramos de 6 meses y 1 año por la 



 

dificultad, ya que no se puede abarcan la casuística día por 

día. 

 

 

14º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

  1º.- FESTEJO TAURINO 

    

      Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

de colaboración para la realización de una corrida de rejones 

por la empresa Tauroemoción, S.L. el día 5 de junio, en la 

Plaza de Toros de Ávila; en la cual el Ayuntamiento cedería 

la Banda de Música de Ávila, la megafonía y el equipamiento 

de la enfermería estimado en 2.500 €; siendo la cesión de la 

plaza, previo pago de las tasas correspondientes. 

 

 2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA 

 

          Por la Presidencia fue dada cuenta de la 

presentación del libro “Operación chamusquina” de Cristóbal 

Medina Montero, el día 17 de junio, a las 20,00 h. en el 

Episcopio, con entrada libre hasta completar el aforo. 

 

 3.- EL AUDITORIO PRESENTA 

 

    Por la Presidencia fue dada cuenta de la 

presentación del libro “Creando almas” de Mª de los Sonsoles 

Soto Mories, el día 27 de mayo, a las 20,00 h. en el 

Auditorio Municipal de San Francisco, con entrada libre hasta 

completar el aforo. 

 

4º.- CALENDARIO EXPOSICIONES MAYO Y JUNIO 2021 

      

  Por la Presidencia fue dada cuenta del 

calendario de exposiciones durante los meses de mayo y junio 

de 2021. 

 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN COLECTIVA DE PINTURA AL ÓLEO “BELLAS RAZONES” de 

Ángel Redondo y Mª Jesús González Martín 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 31 DE MAYO AL 15 DE JUNIO  

 

INAUGURACIÓN 31 DE MAYO, A LAS 11,00 H. 

  



 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO EXCEPTO DÍA DE LA INAUGURACIÓN 

  

EXPOSICIÓN COLECTIVA DE ACUARELA de José Luis Gil y Yolanda 

Díaz 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 17 AL 30 DE JUNIO  

 

INAUGURACIÓN 17 DE JUNIO, A LAS 12,00 H. 

  

 LOS DÍAS 19 Y 26 DE JUNIO, A LAS 12,00 H., CLASE 

PRÁCTICA PINTANDO UN CUADRO A LA ACUARELA. ENTRADA LIBRE 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 

AUDITORIO DE SAN FRANCISCO 

 

EXPOSICIÓN ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ARTE MUNICIPAL CURSO 

2020/21 

 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

DEL 8 AL 27 DE JUNIO  

  

 INAUGURACIÓN 9 DE JUNIO, A LAS 11,00 H. 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 5º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

     Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

formuladas por la portavoz del PP en las Juntas de Gobierno 

del 22 y 29 de abril y 6 de mayo.  

 



 

- Ayer en la Comisión de Cultura el teniente de 

alcalde del área nos contestó a una pregunta 

nuestra que este año se sacarán las ayudas para 

la adquisición de libros de texto para 

escolares. Rogamos se comience el trámite a la 

mayor brevedad, para que no ocurra como el año 

pasado, que a pesar de respondernos en órganos 

municipales que se iban a sacar estas becas, 

pasó todo el año 2020 y se quedó la convocatoria  

sin hacer y la partida sin ejecutar; a lo que 

contesta la Presidencia que está en ello el 

Concejal de Cultura. 

- En vista de la partida que hay en el presupuesto   

de este año para el concurso hípico, ¿cuándo va 

a comenzar los trámites el equipo de gobierno 

para organizar el concurso nacional de saltos 

este año; a lo que contesta la Presidencia que 

las bases se verán en la próxima Junta de 

Gobierno.  

- El festival de cortometrajes “Avilacine”, que 

este año cumple su décima edición, está previsto 

se celebre dentro de un mes. Rogamos se comience 

ya por parte del Ayuntamiento el trámite para su 

formalización y difusión, pues apenas queda 

tiempo y es una cita cultural que no solo siguen 

muchos abulenses, sino que es un escaparate muy 

importante para la ciudad que atrae a muchas 

personas de fuera; a lo que contesta la 

Presidencia que ya se ha aprobado la subvención 

en esta comisión. 

- La calefacción del Auditorio de San Francisco 

lleva cuatro meses estropeada y en los actos 

hace frio. ¿Cuándo se va a resolver? A lo que le 

contesta la Presidencia que es una avería más 

compleja de lo que se pensaba y se está 

trabajando en ello. 

- Hace ahora 13 meses que la Confederación 

Hidrográfica del Duero autorizó al ayuntamiento 

a cubrir las gradas de Sancti Spiritu, y casi 8 

meses desde que el ayuntamiento les envió el 

proyecto. ¿Hay algún avance al respecto desde 

entonces? A lo que le contesta la Presidencia 

que la confederación solicitó una documentación 

adicional que les ha sido enviada y están a la 

espera. 

- ¿Qué previsión de ejecución del convenio con el 

Instituto castellano y leonés de la lengua para 

2021 tienen previsto, qué actividades se han 



 

realizado en este año hasta el momento y cuáles 

se prevé hasta final de año? ¿Cuándo se tiene 

pensado aprobar ese convenio para 2021 (21.000 

euros) en algún órgano de gobierno, ya que 

siempre se suele aprobar a principios de año, y 

a estas alturas todavía no se ha hecho? A lo que 

le contesta la Presidencia que se les enviará un 

correo con las actividades. 

- ¿Qué se ha avanzado en la anunciada reunión de 

ayer día 5 de mayo entre los clubes Puente 

Romanillos y Ecosport, con presencia del 

ayuntamiento? ¿Por qué no se ha invitado a los 

padres a esa reunión, como se pidió por ellos 

por registro? A lo que contesta la Presidencia 

que se convocó a ambos clubes, pero que el 

Puente Romanillos no se presento con lo cual 

solo tuvieron la opinión de un club y no se 

convocó a los padres por la limitación de aforo 

y por escuchar primero a los clubes. 

 

 

15º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

      Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín que no plantea ninguna 

cuestión. 

 

Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, que plantea las siguientes cuestiones: 

- En relación a la reunión convocada por el 

Ayuntamiento con los clubes Puente Romanillos y 

Ecosport; manifestar que el club Puente Romanillos no 

tiene que asistir a ninguna reunión con otros clubes, 

en todo caso con el Ayuntamiento cuando les convoque, 

pero que dicho club no tiene problemas con nadie. 

- Pregunta si se va a cambiar de ubicación la 

Biblioteca Jiménez Lozano; a lo que le contesta la 

Presidencia que cualquier decisión en este sentido se 

trataría en esta Comisión, pero que lo que se está 

haciendo es valorando la mejor utilización de los 

espacios culturales para darles mayor dinamismo y 

actividad. 

- Con respecto a la Escuela Municipal de Música plantea 

la creación de una bolsa de empleo para cubrir las 

eventuales bajas de personal que se puedan producir 

de la manera más rápida; a lo que le contesta la 

Presidencia que toma nota y lo consultará con 

recursos humanos. 



 

- Considera que de la actividad de teatro infantil que 

ha tenido lugar en el Auditorio Municipal de San 

Francisco no se ha realizado una buena promoción por 

la escasa asistencia de personas; a lo que le 

contesta la Presidencia que toma nota y verá como se 

ha publicitado. 

- Solicita que las actividades que programa el 

Ayuntamiento se comuniquen a los grupos políticos con 

más antelación, ya que el correo electrónico con la 

invitación a la inauguración de la feria del libro 

antiguo y de ocasión le han recibido tarde y no han 

podido asistir; a lo que contesta la Presidencia que 

toma nota. 

- Pregunta si hay fecha prevista para la apertura de la 

piscina de verano ya que habrá que establecer 

protocolos covid; a lo que contesta la Presidencia 

que se está esperando un poco a que se estabilice, ya 

que en estos momentos situación es muy cambiante, 

pero que en todo caso tanto la apertura como los 

protocolos se dará cuenta en esta comisión. 

- Manifiesta que la pista de atletismo se está 

levantando entera, por lo que habría que hacer una 

reparación urgente; a lo que contesta la Presidencia 

que toma nota. 

- Con respecto a la cancha de fútbol Johan Cruiff por 

el equipo de gobierno se dijo en esta comisión que 

mientras se solucionaba el problema iba a permanecer 

cerrada, pero por lo que él conoce se sigue 

utilizando y produciéndose los mismos problemas con 

los vecinos; a lo que contesta la Presidencia que 

dicha pista no está en uso y se está valorando 

realizar un vallado más fuerte para evitar el acceso 

hasta que se acometan las obras. 

- Manifiesta su sorpresa porque los jugadores de los 

equipos de rugby son los encargados de poner y quitar 

las porterías y considera que como en cualquier 

deporte esta actividad deberían realizarla los 

operarios municipales; a lo que contesta la 

Presidencia que se informará. 

- Pregunta si se ha modificado el protocolo de 

actuación en las instalaciones deportivas ya que en 

el mismo el acceso a los entrenamientos está cerrado 

para los padres, pero por lo que conoce uno de los 

días han podido acceder; a lo que contesta la 

Presidencia que se informará. 

 



 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

 

- Solicita que se les comuniquen las inauguraciones de 

las actividades del Episcopio y el Auditorio 

Municipal de San Francisco con antelación. 

- Solicita que se realice a la mayor brevedad posible 

la convocatoria de las subvenciones culturales, 

extraescolares, ayudas de libros de texto y de 

deportes; a lo que le contesta la Presidencia que 

toma nota. 

- Pregunta la razón de que este cerrado el gimnasio de 

la Ciudad Deportiva; a lo que contesta el Director de 

Instalaciones Deportivas que en caso de que estuviera 

abierto tendrían que establecer la forma para la 

desinfección, por lo que se está estudiando adoptar 

la solución de que cada usuario se desinfecte su 

aparato como se viene realizando en otras 

instalaciones. A lo que replica Dª. Jacqueline Martín 

que su opinión es que se realice así, notificándolo 

mediante carteles. 

- Solicita que se revisen las luces de las torres de la 

pista de atletismo; a lo que contesta el Director de 

Instalaciones Deportivas que lo verá con el servicio 

de electricidad. 

 

D. Ángel Sánchez informa a los miembros de la Comisión 

que ha puesto en contacto a la Escuela Municipal de Música 

con los promotores del Avilacine para que la escuela actúe en 

la clausura.  

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y cinco minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                    Ávila, 19 de mayo 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 


